

## **DAV Kletteranlage Hohenzollernbrücke**

### **Hinweis auf die Regeln für die Benutzung der Kletteranlage**

**An die Kletterinnen und Kletterer,**

leider müssen wir bei unseren Kontrollen immer wieder feststellen, dass die Regeln für die Benutzung der Kletteranlage von vielen Leuten nicht ernst genommen werden. Dem DAV Sektion Rheinland-Köln wurde laut Gestattungsvertrag mit der Stadt Köln ausschließlich nur das Toprope-Klettern in den ausgewiesenen Routen gestattet. Alle anderen bergsportlichen Aktivitäten wie:

- Bouldern
- Abseilen
- Prusiken
- Ablassen von Personen, die von oben gesichert werden
- Bergrettungsübungen jeglicher Art (Lose Rolle, Flaschenzüge, Seilgeländer usw.)

**sind (auch aus versicherungsrechtlichen Gründen) nicht erlaubt.**

Bei Zuwiderhandlungen kann die Stadt Köln den Gestattungsvertrag kündigen.

Bedauerlicherweise stellen wir immer wieder fest, dass Magnesia als loses Pulver benutzt wird, was nicht mehr erlaubt ist (nur chalkballs). Wenn wir es nicht schaffen, die Verschmutzung durch Magnesia an den denkmalgeschützten Wänden zu minimieren, besteht die Gefahr eines Totalverbotes von Magnesia gleich welcher Art. Dies ist sicherlich nicht in Ihrem Sinne.

Vergessen Sie bitte nicht, sich über das Online-Formular auf [www.dav-koeln.de](http://www.dav-koeln.de) (unter Service/Kletteranlage/Eintragen in die Liste) in die Liste für das Klettern an der Hohenzollernbrücke einzutragen. Die Eintragung ist nur einmal erforderlich.

Beachten Sie bitte auch, dass Behinderungen des öffentlichen Verkehrs durch das Ablegen von Taschen, Rucksäcken, Zeltplanen, Seilen, Matten oder anderen Gegenständen, besonders das Abstellen von Fahrrädern oder Motorrädern im Bereich von öffentlichen Verkehrsflächen, untersagt sind. Beeinträchtigen Sie bitte auch nicht den Fußgängerverkehr.

Wir bitten Sie, beachten Sie die Benutzungsregeln, damit uns allen die Kletteranlage noch lange erhalten bleibt und wir von negativen Folgen verschont bleiben.

*Deutscher Alpenverein  
Sektion Rheinland-Köln e.V.  
Juli 2014*

Heidi Weidenbach-Mattar  
*Beauftragte für die Kletteranlage Hohenzollernbrücke*